

Nerea Sastre brilla en el Portuguese Junior Open con un meritorio tercer puesto



La joven jugadora del Club Squash Palencia, Nerea Sastre, continúa consolidándose como una de las promesas más firmes del squash nacional. Del 20 al 22 de junio, se desplazó a Oporto para disputar el *Portuguese Junior Open*, una de las citas destacadas del circuito internacional juvenil, donde logró subirse al podio al obtener la tercera posición.

Nerea, que se entrena en el Centro de Tecnificación de la Junta de Castilla y León, firmó una excelente actuación en la fase de grupos, imponiéndose con autoridad en sus tres encuentros. Venció con un contundente 3-0 a la rumana Nagy Eszter, a la alemana Isabelle Andersen y a la inglesa Isabelle Hilton, demostrando un gran nivel de juego y concentración.

En semifinales se enfrentó a la rusa Julia Kozlova, ante quien sufrió su única derrota del torneo. Sin embargo, lejos de

desmotivarse, Nerea se rehízo con fuerza para conquistar el tercer puesto tras derrotar nuevamente a Isabelle Andersen por otro 3-0 inapelable.

Este brillante resultado adquiere aún más valor al tratarse de su primer año en esta categoría, lo que augura un futuro muy prometedor para la jugadora palentina en el circuito internacional.